
 

 

 

 

 
 
 函館市教育振興フォーラムが開催されました☺  

本市では，「函館市教育振興基本計画」に掲げる「函館の教育がめざす人間像」の実現に向けた教育

委員会の取組を市民に周知し，教育の振興を図るため，函館市教育振興フォーラムを開催しています。

今年度は，学校における働き方改革をテーマとし，新型コロナウイルス感染症の感染状況を踏まえ，

紙面で開催しました。内容は以下のとおりです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

「教職員の業務改善のための取組」は市ホームページからご覧いただけます☺ 

このほか，「こういう情報がほしい」などのご要望がありましたら，教育政策課にお知らせください。 

働き方改革通信☺ 
No.21  令和３年(2021 年)３月３１日発行  

発行：函館市教育委員会学校教育部 

教育政策推進室教育政策課 ℡: 21-3523 

gakko-keikaku@city.hakodate.hokkaido.jp 

本フォーラムは，各校へ冊子として送付しているほか，教育委員会ホームページからもご覧いた

だけます。 

＜令和２年度函館市教育振興フォーラム「学校における働き方改革～これまでとこれから～」＞ 

https://www.city.hakodate.hokkaido.jp/docs/2020070800063/ 

フォーラムの全体 

１ 基調提言 

  「みんなで『子供のため』から降りる」 

   名古屋大学大学院教育発達科学研究科 准教授 内田 良 

   【概要】学校の働き方改革は，「教育関係者すべて」に求められて 

いる重要課題。教員が健康であってはじめて質の高い学校 

運営が可能 

２ 事例発表 

  「五稜郭中学校の働き方改革の取組」 

   函館市立五稜郭中学校 校長 木村 雅彦 

   【概要】北海道教育委員会の働き方改革推進校となっている五稜郭中学校の取組内容につい 

て 

３ インタビュー 

  函館市立五稜郭中学校 校長，教頭，教諭（推進チームメンバー），教諭 

   【概要】五稜郭中学校での働き方改革の取組について，校長，教頭のほか，２人の教諭への 

インタビュー 

４ 特別対談 

  「本気で取り組む働き方改革」 

   函館市立五稜郭中学校     校長 木村 雅彦 

   函館市ＰＴＡ連合会      会長 干山 毅 

   北海道教育庁教職員局教職員課 主幹 毛利 繁和  

   【概要】学校，保護者，行政，それぞれのお立場から，「本市で進められてきた学校における 

       働き方改革の取組」と「今後の働き方改革」について対談 

https://www.city.hakodate.hokkaido.jp/docs/2017121200040/
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